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CONVOCATION	  	  À	  

L’ASSEMBLÉE	  	  GÉNÉRALE	  	  EXTRAORDINAIRE	  
du	  21	  février	  2012	  	  

	  
	   Dans	   le	   but,	   notamment,	   de	   mettre	   à	   jour	   les	   statuts	   de	   la	   Société	   et	   de	   légitimer	  
formellement	   la	   politique	   d’ouverture	   approuvée	   par	   l’Assemblée	  Générale,	   nous	   vous	   prions	   de	  
participer	   à	   l’Assemblée	   Générale	   Extraordinaire	   de	   la	   Maison	   Culturelle	   des	   Espérantistes	  
Français,	   prévue	   le	  mardi	   21	   février	   2012	   à	   14	   h	   au	   château	   de	   Grésillon.	   Au	   cas	   où	   le	   quorum	  
(50%)	  ne	  serait	  pas	  atteint,	  une	  seconde	  Assemblée	  sera	  convoquée	  le	  	  
	  

Samedi	  10	  mars	  2012	  à	  14	  h	  
	  

au	  château	  de	  Grésillon,	  avec	  le	  même	  ordre	  du	  jour.	  Celle-‐ci	  délibérera	  sans	  condition	  de	  quorum.	  
Pour	  l’une	  comme	  pour	  l’autre,	  vous	  pouvez	  vous	  faire	  représenter	  par	  un	  membre	  de	  votre	  choix.	  
Afin	  de	  permettre	  au	  plus	  grand	  nombre	  de	  sociétaires	  de	  s’exprimer,	  les	  modifications	  de	  statuts	  
seront	   votés	   par	   correspondance,	   conformément	   à	   la	   tradition,	   mais	   les	   autres	   résolutions,	   qui	  
doivent	  être	  débattues	  en	  séance,	  seront	  votées	  sur	  place	  par	   les	  présents	  et	   les	  sociétaires	  qu’ils	  
représentent.	  	  
	  

En	  vous	  remerciant	  à	  l’avance	  pour	  votre	  présence,	  nous	  vous	  prions	  d’agréer	  tous	  nos	  vœux	  pour	  
la	  nouvelle	  année.	  

Le	  Conseil	  d’Administration	  
	  
	  

ORDRE	  	  DU	  	  JOUR	  
	  

1	  –	  approbation	  du	  procès-‐verbal	  de	  l’Assemblée	  Générale	  du	  12	  mars	  2011	  
	  

2	  –	  exclusion	  de	  XXX,	  conformément	  à	  l’article	  6	  des	  statuts	  
	  

3	  –	  le	  point	  sur	  les	  travaux	  
-‐ travaux	  réalisés	  depuis	  la	  dernière	  Assemblée	  Générale	  
-‐ travaux	  en	  cours	  
-‐ planning	  des	  travaux	  suivants	  
-‐ convention	   ERDF	   pour	   l’enfouissement	   d’une	   ligne	   moyenne	   tension	   sous	   notre	  

chemin	  d’accès	  au	  château	  
	  

4	  –	  mise	  à	  jour	  des	  statuts	  et	  premières	  conséquences	  
	   -‐	   modalités	  de	  renouvellement	  du	  Conseil	  d’Administration	  (AG	  du	  23	  juin	  2012)	  

-‐ perte	  du	  statut	  de	  sociétaire	  :	  sociétaires	  dont	  on	  a	  perdu	  la	  trace	  
	  

5	  –	  projets	  en	  cours	  et	  futurs	  
-‐ financement	  des	  travaux	  futurs	  
-‐ école	  de	  théâtre	  «	  Demain	  le	  Printemps	  »	  
-‐ projet	  de	  Claude	  Bensimon	  	  	  (association	  d’éducation	  populaire	  généralisée)	  
-‐ projet	  de	  Pierre	  Soubourou	  et	  Elisabeth	  Dubot	  	  	  (gestion	  durable	  du	  château)	  
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KUNVOKO	  	  al	  

EKSTERORDINARA	  	  MEMBROKUNVENO	  
la	  21an	  de	  februaro	  2012	  	  

	  
	   Por	   interalie	   ĝisdatigi	   la	   statuton	   de	   la	   Societo	   kaj	   formale	   ebligi	   la	   projekton	   por	   la	  
malfermo	   aprobitan	   de	   pasinta	   jarkunveno,	   ni	   petas	   vin	   partopreni	   en	   Eksterordinara	  
Membrokunveno	  de	  la	  Kulturdomo	  de	  Esperanto	  okazonta	  mardon,	  la	  21an	  de	  februaro	  2012	  je	  la	  
14a	   en	   kastelo	   Greziljono.	   Se	   la	   kvorumo	   (50%)	   ne	   estos	   atingita,	   dua	   membrokunveno	   estos	  
kunvokita	  	  
	  

Sabaton,	  la	  10an	  de	  marto	  2012	  je	  la	  14a	  
	  

en	  kastelo	  Greziljono,	  kun	  la	  sama	  tagordo.	  Tiu	  ĉi	  validos	  sendepende	  de	  kvorumo.	  Por	  la	  unua	  kiel	  
por	  la	  dua,	  vi	  rajtos	  elekti	  reprezentanton.	  	  Por	  ebligi	  al	  kiel	  eble	  plej	  granda	  nombro	  da	  societanoj	  
esprimi	  sin,	  la	  voĉdono	  por	  statutŝanĝoj	  okazos	  perkoresponde,	  laŭ	  la	  tradicia	  proceduro.	  Tamen	  la	  
aliajn	  rezoluciojn,	  pri	  kiuj	  necesos	  surloka	  debato,	  voĉdonos	  surloke	  nur	  la	  ĉeestantoj	  kaj	  societanoj	  
reprezentataj	  de	  ili.	  	  
	  

Kun	  antaŭdanko	  pro	  via	  ĉeesto,	  bonvolu	  akcepti	  niajn	  plej	  korajn	  bondezirojn	  por	  la	  nova	  jaro.	  	  
	  

La	  Administra	  Komitato	  
	  

	  

TAGORDO	  
	  

1	  –	  aprobo	  de	  la	  protokolo	  de	  la	  pasinta	  jarkunveno	  (12a	  de	  marto	  2011)	  
	  

2	  –	  eksigo	  de	  XXX,	  laŭ	  artikolo	  6	  de	  la	  statuto	  
	  

3	  –	  nuna	  stato	  de	  la	  konstrulaboroj	  
-‐ konstrulaboroj	  finitaj	  depost	  la	  lasta	  jarkunveno	  
-‐ konstrulaboroj	  nun	  farataj	  
-‐ planado	  de	  sekvontaj	  konstrulaboroj	  
-‐ kontrakto	  kun	  ERDF	  (tutfranca	  firmao	  pri	  elektrotransportado)	  por	  trairigi	  subteran	  

meztensian	  kablon	  tra	  nia	  bieno,	  sub	  la	  vojeto	  al	  la	  kastelo	  	  	  
	  

4	  –	  ĝisdatigo	  de	  la	  statuto	  kaj	  unuaj	  konsekvencoj	  
-‐ proceduro	   por	   renovigo	   de	   la	   Administra	   Komitato	   en	   jarkunveno	   (23a	   de	   junio	  

2012)	  
-‐ perdo	  de	  societaneco:	  ne	  plu	  troveblaj	  societanoj	  	  
-‐ 	  

5	  –	  nunaj	  kaj	  estontaj	  projektoj	  
-‐ financado	  de	  la	  estontaj	  konstrulaboroj	  
-‐ teatra	  altlernejo	  «	  Morgaŭ	  la	  Printempo	  »	  	  	  (www.dlptheatre.net)	  
-‐ projekto	  de	  Claude	  Bensimon	  	  	  (asocio	  pri	  ĝeneraligita	  popola	  edukado)	  
-‐ projekto	  de	  Pierre	  Soubourou	  kaj	  Elisabeth	  Dubot	  	  (daŭra	  mastrumado	  de	  la	  kastelo)	  



Assemblée	  Générale	  Extraordinaire	  de	  Grésillon	  2012	  
	  
	  

Précisions	  sur	  les	  différents	  points	  de	  l’ordre	  du	  jour	  
	  

Pour	  certains	  points,	  voir	  également	  des	  documents	  annexés	  sur	  notre	  site,	  
rubrique	  «	  Assemblées	  »	  	  (	  gresillon.org/ag	  )	  

	   	  

	  
1	  –	  Le	  procès-verbal	  de	  l’Assemblée	  Générale	  du	  12	  mars	  2011	  est	  joint	  à	  la	  présente	  

convocation.	  Il	  est	  également	  publié	  sur	  le	  site.	  
	  

2	  –	  Exclusion	  de	  XXX	  
	   L’exclusion	  de	  XXX	  était	  déjà	  à	  l’ordre	  du	  jour	  de	  la	  précédente	  Assemblée	  Générale,	  mais	  n’a	  pas	  

pu	  être	  votée	  car	  elle	  nécessite	  un	  quorum	  de	  50%	  (article	  15	  des	  statuts).	  
	   	  

	   XXX,	   contestant	   seul	   contre	   tous	   les	  décisions	  de	   l’Assemblée	  Générale,	   après	   avoir	  harcelé	  
l’ancien	  et	   le	  nouveau	  Conseil	  d’Administration	  de	   lettres	  recommandées	  mêlant	  problèmes	  
insignifiants	  et	  accusations	  mensongères,	  a	  déposé	  une	  dénonciation	  calomnieuse	  pour	  fausse	  
déclaration	  au	  Registre	  du	  Commerce	  (dénonciation	  sans	  suite	  à	  notre	  connaissance).	  

	   Ces	  agissements	  de	  XXX	  nuisent	  à	  la	  Société	  :	  
-‐ en	  discréditant	  les	  choix	  de	  l’Assemblée	  Générale,	   	  
-‐ en	  tentant	  de	  perpétuer	   les	  anciennes	  querelles	  qui	  ont	  considérablement	  affecté	   la	  

fréquentation	  du	  château	  et	  causé	  sept	  années	  consécutives	  de	  déficit,	  
-‐ en	   s’efforçant	   de	   désinformer	   et	   d’entretenir	   une	   peur	   injustifiée,	   alors	   que	   le	  

redressement	   de	   notre	   Société	   nécessite	   avant	   tout	   que	   nous	   travaillions	   dans	   la	  
sérénité,	  tous	  unis	  autour	  d’un	  même	  projet.	  

-‐ 	  

3	  –	  le	  point	  sur	  les	  travaux	  	  
	   	   	  

	   travaux	  réalisés	  depuis	  la	  dernière	  Assemblée	  Générale	  :	  	  	  
-‐ installation	  de	  radiateurs	  dans	  les	  chambres	  en	  façade	  notamment,	  
-‐ création	  de	  nouvelles	  douches	  au	  deuxième	  étage	  
-‐ réfection	  de	  la	  légumerie	  et	  de	  l’office	  (murs,	  étagères…)	  
-‐ étude	  des	  canalisations	  enterrées	  suite	  aux	  dégorgements	  de	  l’été	  2011	  
-‐ relevé	  des	  niveaux	  de	  la	  cour	  

	   	   	  

	   travaux	  en	  cours	  
-‐ reprise	  des	  évacuations	  des	  WC	  notamment,	  	  
-‐ carrelage	  de	  l’office	  

	   	   	  

	   planning	  des	  travaux	  suivants	  
-‐ escalier	  extérieur	  du	  rez-‐de-‐chaussée	  au	  deuxième	  étage	  
-‐ amélioration	  du	  confort	  (chambres	  et	  literies)	  
-‐ aplanissement	  de	  la	  cour	  
-‐ 	  

	   ERDF	  
	   	  

	   Dans	   le	   cadre	   du	   développement	   touristique	   des	   environs	   de	   Baugé,	   ERDF	   nous	   demande	  
l’autorisation	  de	  faire	  passer	  sur	  notre	  domaine	  une	   ligne	  à	  moyenne	  tension	  enfouie	  à	  1	  m	  
sous	  notre	  chemin.	  Claude	  Bensimon	  est	  chargé	  de	  négocier	  les	  conditions	  et	  les	  contreparties	  
de	  cet	  enfouissement	  (enfouir	  aux	  frais	  d’ERDF	  nos	  propres	  lignes	  électrique	  et	  téléphonique,	  
ne	  pas	  passer	  trop	  près	  des	  bâtiments,	  refaire	  proprement	  le	  chemin…)	  mais	  l’accord	  prévoit	  
inévitablement	  une	  servitude	  autorisant	  ERDF	  à	  intervenir	  à	  tout	  moment	  sur	  les	  lignes	  qu’ils	  
auront	  enfouies	  chez	  nous,	  ce	  qui	  doit	  être	  approuvé	  par	  l’Assemblée	  Générale.	  

	  



	  
4	   –	   remise	   à	   jour	   des	  statuts	  :	   vous	   trouverez	   en	   annexe	   un	   document	   avec	   les	   statuts	   actuels	  

(statuts	  d’origine,	   de	  1951)	   et	   les	  modifications	  que	  nous	  proposons.	   Les	  nouveaux	   statuts,	  
s’ils	  sont	  approuvés,	  auront	  pour	  premières	  conséquences	  :	  

	  

	   Modalités	  de	  renouvellement	  du	  Conseil	  d’Administration	  
	  

	   Les	   statuts	   proposés	   prévoient	   un	   Conseil	   d’Administration	   de	   10	   membres	   au	   lieu	   de	   12	  
actuellement.	  L’Assemblée	  Générale	  Ordinaire	  du	  23	   juin	  2012	  doit	   renouveler	   la	  moitié	  du	  
Conseil	  d’Administration	  selon	  une	  procédure	  à	  préciser	  au	  cours	  de	  la	  présente	  AGE.	  

	  

	   Perte	  du	  statut	  de	  sociétaire	  :	  sociétaires	  dont	  on	  a	  perdu	  la	  trace	  
	   	  

	   Les	  statuts	  proposés	  prévoient	  que	  «	  chaque	  sociétaire	  s’engage	  à	  montrer	  un	  intérêt	  vis-‐à-‐vis	  
de	  la	  MCE,	  que	  ce	  soit	  en	  participant	  physiquement	  ou	  par	  correspondance	  aux	  assemblées	  ou	  
aux	  activités	  de	  la	  MCE	  ».	  Le	  but	  n’est	  pas	  d’exclure	  des	  sociétaires,	  mais	  avant	  tout	  d’avoir	  un	  
registre	   des	   sociétaires	   correspondant	   à	   une	   réalité	  :	   des	   dizaines	   de	   sociétaires	   dont	   on	   a	  
perdu	   la	   trace	   depuis	   plusieurs	   années,	  malgré	   des	   recherches	   actives,	   ne	   reçoivent	  même	  
plus	  les	  convocations	  à	  nos	  Assemblées	  Générales,	  ce	  qui	  fausse	  le	  calcul	  du	  quorum.	  C’est	  à	  
eux	  que	  s’appliquera	  en	  premier	  lieu	  l’article	  cité,	  selon	  une	  procédure	  à	  préciser.	  

	  
5	  –	  projets	  en	  cours	  et	  futurs	  
	   	  

Financement	  des	  travaux	  
	   Nos	   ressources	   actuelles	   ne	   suffiront	   pas	   à	   financer	   certains	   travaux	   qu’il	   convient	  

d’envisager	  dans	  un	  proche	  avenir.	  Une	  des	  propositions	  consiste	  à	  émettre	  des	  parts	  B	  
d’un	   montant	   de	   200	   €	   par	   exemple,	   rémunérées	   en	   cas	   d’exercice	   bénéficiaire.	   Ceci	  
nécessitera	  de	  toute	  façon	  une	  nouvelle	  Assemblée.	  

	  

Ecole	  de	  Théâtre	  «	  Demain	  le	  Printemps	  »	  	  	  (www.dlptheatre.net)	  
	   Depuis	  plus	  de	  dix	   ans,	   «	  Demain	   le	  Printemps	  »	  organise	  une	   école	  de	   théâtre	   à	  Minsk	  

(Biélorussie).	   Ils	   proposent	   de	   louer	   Grésillon	   pour	   un	   projet	   innovant	  :	   réunir	   un	  
étudiant	   de	   chaque	   pays	   de	   l’Union	   Européenne,	   qui	   communiquent	   entre	   eux	   en	  
espéranto.	  L’Assemblée	  Générale	  2011	  a	  déjà	  autorisé	   la	  poursuite	  de	  cette	  négociation.	  
Cette	  utilisation	  du	  château	  restera	  compatible	  avec	  nos	  stages	  et	  activités	  habituelles.	  Le	  
projet	   nécessitant	   beaucoup	   de	   préparation	   (il	   sera	   financé	   essentiellement	   par	   des	  
subventions	  européennes,	  nationales	  et	  locales),	  il	  est	  envisagé	  pour	  2014.	  

	  

Projet	  de	  Claude	  Bensimon	  	  	  (association	  d’éducation	  populaire	  généralisée)	  
	   Pour	  préparer	  les	  esprits	  au	  changement	  pacifique	  des	  régimes	  économique,	  politique	  et	  

relationnel	  dans	  la	  société	  de	  demain,	  ce	  projet	  d'éducation	  populaire	  généralisée	  inspiré	  
par	   les	   travaux	   du	   biologiste	   Henri	   Laborit	   (La	   Nouvelle	   Grille,	   1974),	   reprenant	   une	  
activité	   qui	   a	   fonctionné	   à	   Lorient	   de	   1976	   à	   1981,	   permettra	   d'attirer	   au	   château,	   par	  
l'organisation	  de	  stages,	  séminaires,	  conférences-‐débats...	  un	  nouveau	  public	  espérantiste	  
et	   non	   espérantiste,	  mais	   dont	   l'état	   d'esprit	   est	   en	   cohérence	   avec	   l'idéal	   espérantiste	  
(Taiji	  Quan,	  yoga,	  etc...).	  Voir	  sur	  le	  site	  de	  Grésillon	  une	  présentation	  plus	  précise	  .	  

	  

Projet	  de	  Pierre	  Soubourou	  et	  Elisabeth	  Dubot	  	  	  (gestion	  durable	  du	  château)	  
	   Pierre	   et	   Libby,	   tombés	   amoureux	   du	   château	   et	   désirant	   participer	   activement	   à	   son	  

développement,	   et	   plus	   généralement	   à	   l’essor	   de	   l’espéranto,	   proposent	   d’assurer	   une	  
permanence,	  assister	  à	  l’administration	  du	  château,	  organiser	  des	  événements	  (pour	  faire	  
vivre	   les	   rencontres	   espérantistes	   et	   financer	   la	   modernisation	   de	   Grésillon	  :	   proposi-‐
tions,	   communication,	   intendance,	   etc),	   inciter	   un	   esprit	   d’équipe...	   La	   présentation	  
détaillera	   les	   projets	   envisagés,	   les	   marchés	   attendus,	   et	   examinera	   les	   termes	   par	  
lesquels	  ce	  projet	  s’articulera	  vis-‐à-‐vis	  de	  la	  coopérative	  et	  du	  Conseil	  d’Administration.	  	  



Eksterordinara	  Membrokunveno	  de	  Greziljono	  –	  2012	  	  
	  
	  

Precizigoj	  pri	  la	  diversaj	  punktoj	  de	  la	  tagordo	  
	  

Pri	  kelkaj	  punktoj,	  vidu	  aldonajn	  dokumentojn	  en	  nia	  retejo	  
rubriko	  «	  Membrokunvenoj	  »	  	  (	  gresillon.org/kunveno	  )	  

	   	  

	  
1	  –	  La	  protokolon	  de	  la	  jarkunveno	  de	  la	  12a	  de	  marto	  2011	  ni	  sendas	  ĉi-‐kune.	  Ĝin	  vi	  

ankaŭ	  povas	  legi	  en	  nia	  retejo.	  
	  
2	  –	  Eksigo	  de	  XXX	  
	   La	  eksigo	  de	  XXX	  jam	  estis	  en	  la	  tagordo	  de	  la	  pasinta	  jarkunveno,	  sed	  ni	  ne	  povis	  voĉdonigi	  ĝin	  

ĉar	  tio	  postulus	  50%-a	  kvorumo	  (artikolo	  15	  de	  la	  statuto).	  	  
	   	  

	   XXX,	  kontestante	  sola	  kontraŭ	  ĉiuj	  la	  decidojn	  de	  la	  jarkunveno,	  post	  turmentado	  de	  la	  antaŭa	  
kaj	  la	  nuna	  Administraj	  Komitatoj	  per	  registritaj	  leteroj	  miksantaj	  sensignifajn	  problemojn	  kaj	  
mensogajn	  akuzojn,	  kalumnie	  denuncis	  nin	  pro	  «	  falsa	  deklaro	  al	  Registro	  pri	  Komerco	  »	  (laŭ	  
nia	  scio,	  tiu	  ĉi	  denunco	  ne	  havis	  juran	  konsekvencon).	  	  

	   Tiaj	  agoj	  de	  XXX	  malutilas	  al	  la	  Societo:	  
-‐ ĉar	  ili	  celas	  senkreditigi	  la	  elektojn	  de	  la	  jarkunveno,	  	   	  
-‐ ĉar	  ili	  provas	  daŭrigi	  la	  malnovajn	  kverelojn,	  kiuj	  konsiderinde	  damaĝis	  la	  allogecon	  

de	  la	  kastelo	  kaj	  kaŭzis	  sep	  sinsekvajn	  jarojn	  de	  deficito,	  
-‐ ĉar	  ili	  klopodas	  misinformi	  kaj	  estigi	  senfondan	  timon,	  dum	  la	  restarigo	  de	  nia	  Societo	  

postulas	  unuavice,	  ke	  ni	  laboru	  serene,	  ĉiuj	  kune	  al	  la	  sama	  projekto.	  	  
	  

3	  –	  nuna	  stato	  de	  la	  konstrulaboroj	  	  
	   	   	  

	   konstrulaboroj	  finitaj	  depost	  la	  lasta	  jarkunveno:	  	  	  
-‐ instalado	  de	  hejtiloj,	  interalie	  en	  la	  frontaj	  ĉambroj	  de	  la	  kastelo,	  
-‐ kreado	  de	  novaj	  duŝoj	  en	  la	  dua	  etaĝo	  	  
-‐ refreŝigo	  de	  la	  legomlavejo	  kaj	  manĝilarejo	  (muroj,	  bretoj…)	  
-‐ pristudo	  de	  subteraj	  tuboj	  post	  fekaj	  refluoj	  okazintaj	  en	  somero	  2011	  	  
-‐ preciza	  mezuro	  de	  altecoj	  de	  diversaj	  punktoj	  en	  la	  korto	  

	   	   	  

	   konstrulaboroj	  nun	  farataj	  
-‐ anstataŭigo	  de	  la	  tubaro	  interalie	  el	  la	  necesejoj,	  	  
-‐ kahelado	  de	  la	  manĝilarejo	  

	   	   	  

	   planado	  de	  sekvontaj	  konstrulaboroj	  
-‐ ekstera	  ŝtuparo	  de	  la	  teretaĝo	  ĝis	  la	  dua	  etaĝo	  	  
-‐ plibonigo	  de	  la	  komforto	  (dormoĉambroj	  kaj	  litoj)	  	  
-‐ horizontaligo	  de	  la	  korto	  

	   	  
	   ERDF	  	  (tutfranca	  firmao	  pri	  elektrotransportado)	  
	   	  

	   Kadre	  de	   turisma	  disvolviĝo	  de	   la	  ĉirkaŭaĵo	  de	  Baugé,	  ERDF	  petas	  permeson	   trairigi	   tra	  nia	  
bieno	  meztensian	   subteran	   kablon	   1	   m	   sub	   la	   vojeto	   al	   la	   kastelo.	   Claude	   Bensimon	   estas	  
komisiita	   negoci	   la	   kondiĉojn	   kaj	   kompensojn	   de	   tiu	   trafosado	   (subterigi	   je	   kosto	   de	   ERDF	  
ankaŭ	  niajn	  elektrajn	  kaj	  telefonajn	  kablojn,	  ne	  tro	  proksimiĝi	  al	  la	  konstruaĵoj,	  bele	  ripari	  la	  
vojeton…)	  sed	  la	  interkonsento	  inkluzivas	  nepre,	  ke	  ni	  daŭre	  rajtigu	  ERDF	  ĉiumomente	  enveni	  
nian	   bienon	  por	   bonteni	   la	   tieajn	   subterajn	   kablojn,	   kaj	   tiun	   ĉi	   rajtigon	  povas	   konsenti	   nur	  
ĝenerala	  membrokunveno.	  

	  



4	   –	   ĝisdatigo	   de	   la	   statuto:	   ĉi-‐kune	   troviĝas	   dokumento	   kun	   la	   nuna	   statuto	   (origina	   statuto	  
akceptita	   en	   1951)	   kaj	   la	   proponataj	   modifoj.	   Unuaj	   konsekvencoj	   de	   la	   nova	   statuto,	   se	  
aprobita,	  estos:	  	  

	  
	   Proceduro	  pri	  renovigo	  de	  la	  Administra	  Komitato	  
	  

	   La	   proponata	   statuto	   fiksas	   je	   10	   (anstataŭ	   12	   nuntempe)	   la	   nombron	   de	   Komitatanoj.	  
Venonta	   jarkunveno	   okazonta	   la	   23an	   de	   junio	   2012	   devos	   renovigi	   duonon	   de	   tiu	   ĉi	  
Administra	  Komitato,	  laŭ	  proceduro	  fiksota	  dum	  la	  nuna	  eksterordinara	  membrokunveno.	  	  

	  
	   Perdo	  de	  societaneco:	  ne	  plu	  troveblaj	  societanoj	  
	   	  

	   La	   proponata	   statuto	   postulas,	   ke	   «	  ĉiu	   societano	   devigas	   sin	   interesiĝi	   pri	   la	   Kulturdomo,	  
partoprenante	  persone	  aŭ	  perkoresponde	  en	  la	  membrokunvenoj	  aŭ	  aranĝoj	  organizitaj	  de	  la	  
Kulturdomo	  ».	  Tio	  ĉi	  celas	  ne	  eksigi	  societanojn,	  sed	  unuavice	  disponi	  vere	  aktualan	  Registron	  
de	   societanoj:	   dekoj	   da	   societanoj,	   pri	   kiuj	   ni	   havas	   nek	   vivsignon	   nek	   validan	   adreson	   de	  
pluraj	   jaroj,	   malgraŭ	   aktivaj	   klopodoj	   retrovi	   ilin,	   eĉ	   ne	   plu	   ricevas	   la	   kunvokilojn	   al	   niaj	  
membrokunvenoj,	  kaj	  tio	  malĝustigas	  la	  kalkulon	  pri	  kvorumo.	  Unuavice	  ilin	  ni	  celas	  forstreki	  
per	  la	  supra	  artikolo,	  laŭ	  proceduro	  fiksota	  dum	  la	  membrokunveno.	  	  

	  
5	  –	  nunaj	  kaj	  estontaj	  	  projektoj	  	  
	  

Financado	  de	  konstrulaboroj	  
	   Niaj	  nunaj	  enspezoj	  ne	  sufiĉos	  por	  financi	  diversajn	  konstrulaborojn,	  kiujn	  ni	  nepre	  planu	  

por	  baldaŭa	  estonteco.	  Unu	  el	  la	  proponoj	  estas	  emisii	  novajn	  societajn	  partojn,	  po	  200	  €	  
ekzemple,	   rajtigantajn	   interezon	  en	  profitdonaj	   jaroj.	  Tian	  emision	  ĉiukaze	  povos	  decidi	  
nur	  nova	  tiucela	  membrokunveno.	  	  

	  
Teatra	  altlernejo	  «	  Morgaŭ	  la	  Printempo	  »	  	  (www.dlptheatre.net)	  
	   De	   pli	   ol	   dek	   jaroj,	   «	  Morgaŭ	   la	   Printempo	  »	   organizas	   en	   Minsko	   (Belorusio)	   teatran	  

altlernejon	   ruslingvan	   por	   franclingvanoj.	   Ili	   proponas	   lupreni	   Greziljonon	   por	   novtipa	  
projekto:	   kunigi	   po	   unu	   el	   ĉiu	   lando	   de	   Eŭropa	   Unio	   studentojn,	   kiuj	   surloke	   lernos	  
Esperanton	  por	  komuniki	   inter	   si.	   La	   jarkunveno	  en	  2011	   jam	  permesis	  daŭrigon	  de	   la	  
negocado.	   Ĉi	   tiu	   okupo	   de	   la	   kastelo	   ne	  malhelpos	   niajn	   proprajn	   kutimajn	   staĝojn	   kaj	  
aranĝojn.	  Ĉar	   la	  projekto	  postulas	   longan	  preparadon	  (ĝin	   financos	  plejparte	  subvencioj	  
Eŭropaj,	  naciaj	  kaj	  lokaj),	  ĝin	  oni	  planas	  nur	  ekde	  2014.	  

	  
Projekto	  de	  Claude	  Bensimon	  	  	  (asocio	  pri	  ĝeneraligita	  popola	  edukado)	  
	   Por	  prepari	  la	  mensojn	  al	  la	  paca	  ŝanĝiĝo	  de	  ekonomia,	  politika	  kaj	  interrilata	  reĝimoj	  en	  

la	  morgaŭa	  socio,	  tiu	  ĉi	  projekto	  pri	  ĝeneraligita	  popola	  edukado,	  inspirita	  per	  la	  verkoj	  de	  
biologo	   Henri	   Laborit	   (La	   Nouvelle	   Grille	   «	  la	   nova	   krado	  »,	   1974),	   revivigante	   similan	  
agadon	  okazintan	  en	  Lorient	  inter	  1976	  kaj	  1981,	  ebligos	  venigi	  al	  la	  kastelo,	  per	  organizo	  
de	   staĝoj,	   seminarioj,	   prelegoj	   kaj	   debatoj…	   novan	   publikon	   Esperantistan	   kaj	   ne-‐
Esperantistan,	   sed	   kies	   pensmaniero	   kongruos	   kun	   la	   Esperantista	   ideo	   (Tajĝiĉjŭano,	  
jogo,	  ktp).	  Vidu	  en	  la	  retejo	  de	  Greziljono	  pli	  precizan	  priskribon.	  	  

	  
Projekto	  de	  Pierre	  Soubourou	  et	  Elisabeth	  Dubot	  	  	  (daŭra	  mastrumado	  de	  la	  kastelo)	  
	   Ŝtonĉjo	   kaj	   Libnjo,	   kiuj	   enamiĝis	   al	   la	   kastelo	   kaj	   deziras	   aktive	   partopreni	   ĝian	  

disvolvadon	   kaj	   pli	   ĝenerale	   la	   disvolviĝon	   de	   Esperanto,	   proponas	   plenumi	   ĉiaman	  
deĵoron,	   kunhelpi	   administradon	   de	   la	   kastelo,	   organizi	   eventojn	   (kaj	   por	   vivigi	  
Esperantistajn	   renkontiĝojn,	   kaj	   por	   financi	   modernigadon	   de	   Greziljono:	   projekti,	  
komuniki,	   intendanti	  ktp),	   instigi	   skipan	  spiriton…	  La	  prezento	  detalos	   la	  konsideratajn	  
projektojn,	   antaŭviditajn	  merkatojn	  kaj	  prikonsideros	   la	  necesan	   interkonsenton	  kun	   la	  
societo	  kaj	  ties	  Administra	  Komitato.	  


